

## Japón, país invitado de honor en la Expo Arte 2025 de Santo Domingo

Este año la Expo Arte de Santo Domingo recibió a Japón como el país invitado de honor 2025. Este importante evento cultural quiso celebrar sus 35 años de existencia bajo el lema “Del Fuji a Los Andes”. La inauguración se llevó a cabo el 30 de enero, con la participación del Alcalde Sr. Fernando Rodríguez, del Presidente de la Agrupación Cultural de Santo Domingo Sr. Diego Peralta y de la Embajadora del Japón Sra. ITO Takako, junto a autoridades locales, vecinos y visitantes de este hermoso balneario.



Presidente de la Agrupación Sr. Peralta,  
Embajadora ITO, Alcalde Rodríguez



Saludo de la Embajadora ITO Takako

Uno de los momentos más especiales de la ceremonia inaugural, correspondió a la presentación del Coro Jacarandá, integrado por 16 miembros de la Sociedad Japonesa de Beneficencia junto a la cantante lírica japonesa KOMIYA Mika.



Coro Jacarandá en vestido Yukata



Cantante lírica KOMIYA Mika



Exposición de muñecas, juguetes, ukiyoe y  
calendarios de Japón



La muestra estuvo abierta 10 días con  
acceso público y gratuito

Más de 4.400 personas visitaron la “Expo Arte 2025”, que estuvo abierta al público en forma gratuita entre el 31 de enero y el 9 de febrero en el recinto del colegio Helen Lee Lassen de Santo Domingo, con obras de maestros de la pintura como José Balmes, Gracia Barrios, Mario Toral, Claudio Di Girólamo, Santos Chávez y muchos otros talentos contemporáneos de reconocidas y nuevas generaciones.



Charla y desfile de Kimono con la colaboración de la Sociedad Japonesa de Beneficencia



Taller de Shodo, caligrafía japonesa



Taller de Furoshiki para envolver con tela

El programa de actividades incluyó una aplaudida charla y demostración de kimonos a cargo del Grupo Himawari (Girasol) de la Sociedad Japonesa de Beneficencia, la charla “Japón, naturaleza y poesía a cargo de la Prof. Marcela Chandía, talleres de caligrafía y furoshiki a cargo de la embajada, así como demostraciones de artes marciales, ceremonia del té, encuentros de cultura pop asociados a figuras de la animación japonesa, origami y muchos otros que la Agrupación Cultural de Santo Domingo coordinó junto a otras instituciones invitadas.



Charla “Japón, naturaleza y poesía”



Taller de aikido

Se espera que la presentación de la cultura japonesa en Expo Arte 2025 haya sido una bonita oportunidad para que muchos ciudadanos de Santo Domingo tuvieran contacto directo con Japón y su cultura. También nos gustaría agradecer a la Asociación Cultural Santo Domingo por invitarnos como país invitado especial, y a todos los colaboradores.